

Aumônerie du Centre Hospitalier du Vexin (CHV)

L'aumônerie hospitalière (AH) est un **service de l'Église diocésaine** qui a pour mission d'être présente à tous ceux qui souffrent.

Autour d'un prêtre accompagnateur et d'une responsable employée par le Centre Hospitalier du Vexin, l'équipe de bénévoles rencontre, jour après jour, patients et soignants, familles et membres du personnel de toutes convictions.

Dans le cadre de ces **visites**, à **Magny** et **Aincourt**, les membres de l'équipe sont amenés à tenir compagnie aux personnes âgées résidant en long séjour, assurer une présence auprès des personnes en fin de vie, soutenir les familles éprouvées, accueillir les questions du personnel, mais aussi animer les messes à l'hôpital, porter la communion, célébrer les funérailles, préparer les personnes qui le souhaitent au sacrement des malades...

Cette présence est l'expression du souci que porte une communauté chrétienne envers ses frères et sœurs dans l'épreuve.

L'équipe s'efforce d'être au nom du Christ, porteuse de vie, de paix et d'espérance.

L'équipe de l'aumônerie du CHV